

## 国保料引き下げ署名二万五千筆を提出

国民健康保険料の引き下げを求める署名二万五千筆を、岡山市社会保障推進協議会が一月二一日に岡山市に提出しました。東市議ほか日本共産党岡山市議団も同行しました。街頭での署名活動などのほか、老人クラブの方々



の協力で昨年同時期より四千筆多い提出です。

### 負担増は限界

会社勤めの方が加入する健康保険と比べ、岡山市の国保料は二倍くらい高くなっています。四月から消費税の引き上げが狙われる今、これ以上の負担増は耐えられません。

### 消防ヘリの配備先は岡南飛行場で大丈夫？

一月十五日の臨時市議会で岡山市の新しい消防ヘリとして「川崎式BK117C-2型」(写真)を買うことが決まりました。再来年度の早い内に使えるようにします。

現在使っている「ももたろう」

は東日本大震災などで活躍しましたが、老朽化がすすみ予定の



あずま

# 東つよしの 奔西走



購入予定のヘリ  
(川崎重工のHPより)

署名を受け取った保健福祉局長は「給付と負担の問題があり引き下げは困難」としながら「署名は重く受け止める」と答えました。

**署名は引き続き**  
今後署名を集めます。署名と市議会の論戦で国保料は六年間値上げをストップさせていきます。市民の声を示しましょう。

二〇年より一年早く更新をすることになったためです。

値段は交換用の部品込みで十億円あまり。安い買い物ではないので、しっかりと

### ひんじ

公民館講座で習っている菊水流剣詩舞のコンクールがありました。初級一般剣舞の部で頼山陽作「八幡公」の源義家を舞って優勝しました。3年連続でうれいす。少年や青年の部では若くしてとても上手い人がおり、一歩進むところから所作が違います。上手い人の舞を刺激に、今後も精進します。(東つよし)

り活用されることが必要です。

新しい消防ヘリの配備先は今後も南区浦安の岡南飛行場になります。ハザードマップによれば災害時に大きな被害が予測される場所です。日本共産党岡山市議団は、例えば岡山空港など被害を受けにくいところに消防ヘリを移すことを求めています。